

令和3年6月6日

関係者各位

社会福祉法人 篤豊会
理事長 久藤妙子

新型コロナウイルス感染者発生についてのお知らせ（第4報）

令和3年5月22日、特別養護老人ホームキラッと篤寿苑 短期入所のご利用者さま1名がPCR検査の結果、新型コロナウイルス陽性であることが分かりました。現時点での感染経路は明らかではありません。

尚、短期入所の受け入れにつきましては当面の間、中止とさせていただきます。

※下線部分が第3報からの追加・変更点です。

1. 経路

- 5月22日 短期入所ご利用者さま1名（ご利用期間5月20日～22日）の感染が判明
- 5月23日 感染が判明したご利用者さまのご利用期間5月20日～22日までの短期入所ご利用者さま10名及びその期間短期入所に関わった職員19名のPCR検査を実施し、全員の陰性を確認しました。
- 5月25日 現在のところ、PCR検査を実施した、ご利用者さま10名と職員19名、また、併設施設の職員及び入所者の方々に体調不良者は出ておりません。
- 6月6日 感染が判明したご利用者さま1名の方につきましては無事退院することが出来き、当事業所も14日間の経過観察を経て、短期入所ご利用者さま10名及びその期間短期入所に関わった職員23名（併設施設からの応援職員4名含む）のPCR検査を実施し、全員の陰性を確認しました。
なお、併設施設の全職員についても6月1日にPCR検査を実施し、全員の陰性を確認しました。

このような事態となり当施設をご利用いただいておりますご利用者さま、ご家族の皆様、地域の皆さま方、多くの関係者さまの方々へご心配とご迷惑をおかけしたと、心からお詫び申し上げます。